

Vater bald Leid tragen muß, denn ich will mir Recht verschaffen, und sollte ich meinen Bruder darüber erwürgen müssen.

Als Rebecca erfuhr, wie heftige Drohungen Esau in seinem Zorne ausgestoßen hatte, wurde sie besorgt für ihren Liebling, und sie sandte diesen nach Mesopotamien, damit er daselbst bei ihrem Bruder Laban verweile, bis sein Bruder geneigter sein möchte, das ihm zugefügte Unrecht zu verzeihen.

So war also durch Eigennus das friedliche Glück dieser Familie gestört; Sorge und Unruhe waren an dessen Stelle getreten, und die beiden Brüder, die eigentlich in steter Eintracht hätten leben sollen, mußten sich in Haß und Unfrieden trennen.

Jacob heirathet die Rachel und kehrt nach Canaan zurück.

Jacob, der es wohl fühlen mochte, wie sehr er seinen Bruder Esau beleidigt hatte, und dessen Rache fürchtete, erfüllte gern den Wunsch seiner Mutter Rebecca und begab sich auf den Weg nach Mesopotamien. Als er schon beinahe das Ziel seiner Reise erreicht hatte, traf er eines Tages auf dem Felde bei einem Brunnen mehrere Hirten an; und da er hörte, daß sie aus der Stadt Haran wa-